



Entrevista

Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI)

“Nos mantenemos en nuestra postura con la Reforma Electoral, en la negativa, básicamente por cuatro razones: una de ellas es que no es un momento pertinente para realizar ese tipo de legislación, yo creo que esa es la toral, hay otras más, como que es una propuesta muy centralista o el hecho de que no se está legislando para detener el avance del narcotráfico en los procesos democráticos. Votaremos en contra en el momento que se suba a tribuna. Nosotros no estamos diciendo no porque queremos oponernos siempre o estamos diciendo no porque queremos ganar el aplauso fácil o porque tengamos algún odio, nosotros decimos que no por cuatro razones”.

<https://drive.google.com/file/d/1ZLGXzc-pRx1oAEbt8gHr0YW8Xmq4Lp0L/view>